

“Estamos orgullosos del impacto de INACAP en el desarrollo técnico-profesional en la Región de Valparaíso”



GV / AUTORIDAD DESTACA COMPROMISO DE INACAP CON “LAS NECESIDADES DE LA REGIÓN Y DE LAS EMPRESAS”.

Gonzalo Vallejo, vicerrector de la Sede Valparaíso, destaca el significativo impacto de la institución en la formación de técnicos y profesionales altamente calificados y en el desarrollo económico de la región.

La autoridad relevó el impacto de la institución en la zona, con su oferta académica flexible y pertinente con las necesidades de la región y de las empresas. Es así como INACAP se posiciona como un referente en la educación técnico-profesional, preparando a sus estudiantes para enfrentar los desafíos

del mercado laboral actual.

SELLO DISTINTIVO

El compromiso de INACAP con la excelencia académica se refleja en el alto índice de empleabilidad de sus egresados. Según el último “Estudio Anual de Empleabilidad INACAP 2024”, 9 de cada 10 egresados se encuentra

Gonzalo Vallejo, vicerrector de la Sede Valparaíso, destaca el significativo impacto de la institución en la labor de formar técnicos y profesionales para el desarrollo económico de la zona.

trabajando en el área de su formación tanto al primer como al cuarto año de titulación.

“Nos enorgullece haber obtenido la máxima acreditación de excelencia por 7 años para nuestro Instituto Profesional, esto es el resultado de un trabajo constante de toda nuestra comunidad académica. Asimismo, nos encontramos preparados para el próximo proceso de acreditación de nuestro Centro de Formación Técnica, confiando en que los resultados obtenidos reafirmarán nuestro liderazgo en la formación técnico-profesional”, indicó Vallejo.

El vicerrector señaló además que se ha conformado un Consejo Territorial para fomentar la estrecha vinculación con el sector productivo regional

que representan instituciones como TPS, INACAP, RHONA, CRCP, Baker Tilly, Fundación Chile, SERNATUR y KNOP Laboratorios. Este enfoque colaborativo permite identificar oportunidades de desarrollo para continuar creciendo.

Hoy INACAP Sede Valparaíso presenta una tasa de empleabilidad del 92%, con un destacado desempeño en todas las modalidades (CFT, IP y UT). Además, a nivel nacional, la institución cuenta con una inserción laboral de más de 500.000 exalumnos que trabajan en todo el país. Ello se suma al desarrollo profesional de la institución, donde el 85% de los titulados valora la formación recibida en INACAP por su contribución a su capacidad de aprendizaje y el

83% destaca su impacto en el desarrollo de un comportamiento ético (“Estudio Anual de Empleabilidad INACAP 2024”).

Además, se destaca el sello de los estudiantes, enfocado en ser innovadores y emprendedores con una formación integral con un perfil íntegro y ético, responsables y con una capacidad de adaptación.

Gonzalo Vallejo indicó que “en INACAP Sede Valparaíso nos seguimos consolidando como un actor clave en el desarrollo de la región, formando profesionales altamente calificados y contribuyendo al crecimiento económico.”

“Estamos orgullosos del impacto de INACAP en el desarrollo técnico profesional en la región de Valparaíso”, agregó. ♦